



会の様子

では教えてくれない授業～“わたしたち42回生のテーマです。2人の仲間が高校時代や卒業後の経験を通して各自別の角度から得たものを在校生の皆さんに聴いていただき予定です。

4月の式典が延期になり、いつ開催と言えないのが残念です。講演予定の2人は仙台、下関どちら得たもの在校生の皆さんであります。延期となってしまいましたが、母校や在校生の皆さんへの愛は並々ならぬモノがあります。延滞となってしまいましたが、皆さんに思いを届けたいとモチベーションを変わらず想い続けています。

5年ほど前から引き継ぎ

‘We Will Rock You’～スマホでは教えてくれない授業～“わたしたち42回生のテーマです。2人の仲間が高校時代や卒業後の経験を通して各自別の角度から得たものを在校生の皆さんに聴いていただき予定です。

4月の式典が延期になり、いつ開催と言えないのが残念です。講演予定の2人は仙台、下関どちら得たもの在校生の皆さんであります。延滞となてしまいましたが、皆さんに思いを届けたいとモチベーションを変わらず想い続けています。

5年ほど前から引き継ぎ

り、先輩方は苦労話と共に異口同音、「最後はみんな協力してくれた、得られた経験は大きかった」とおっしゃっていました。わたくしはといえば委員長とは名ばかりで、委員会が開かれても会議の腰を折り脱線させ、おばちゃんパワー全開でした。

しかし、この活動に関わるに連れ、諸先輩方がどれだけ母校愛に溢れ、在校生の皆さんためにどれだけ活動しているかといふことを思い知られました。

獅子の会は、私たちの卒業度が昭和44年（1969年）であったことに由来します。卒後半世紀が過ぎ、古稀（数え70歳）を迎えました。卒業50周年を元気で迎えることができた会員が一堂に集まり、『古稀記念大同期会』を開催しようと宣言することで、開催準備委員会を立ち上げました。準備委員会を何回か重ねて、令和2年の4月4日（獅子の会なので）、美ヶ原温泉のホテル翔峰で開催することを決定しました。

折角なので、この会報を読んで頂いている同期の方に、同期会の概要をお伝えしておきます。同期が一齊に集まる最後の機会になると思うので、ただ飲んで騒ぐだけの会ではつまらない。記憶にも残らないだろうという

ことで、私たち同期生の恩師でもあり、日本の俳句会の重鎮、俳人宮坂静生氏に講演を依頼しました。82歳で日本全国を駆け回っている多忙な先生が4日のスケジュールが偶然空いていたことで、快く引き受けました。聞けば、東京同窓

あがた42会 愛のリレー

母校愛のリレー実行委員長 高42回 柳沢 千加



卒業50周年に寄せて

県陵獅子の会会長 高21回 吉江 孝



この場をお借りしてお礼を申し上げます。わたし達は今、お互いを励まし自身を励まし、このコロナ禍を乗り越えようとしています。共に力をあわせてと言ひながらも、社会的距離を保たなければなりません。

そうです！ “We Will Rock You”

物理的な距離を取りながらも心理的な距離を縮めて、この難局に立ち向かっています。わたし達だからこそ出来ます！

は古稀を迎えました。獅子の会は、私たちの卒業度が昭和44年（1969年）であったことに由来します。卒後半世紀が過ぎ、古稀（数え70歳）を迎えました。卒業50周年を元気で迎えることができた会員が一堂に集まり、『古稀記念大同期会』を開催しようとしたところで、新型コロナウイルス騒ぎです。開催をするべきか否かの論議をする準備委員会を3月4日に行い、来年の4月4日に延期することになりました。

同期生の半数の方は無反応でした。80名の出席者が確認できました。そこで、新型コロナウイルス騒ぎです。開催をするべきか否かの論議をする準備委員会を3月4日に行い、来年の4月4日に延期することになりました。

同期生の半数の方は無反応でした。80名の出席者が確認できました。そこで、新型コロナウイルス騒ぎです。開催をするべきか否かの論議をする準備委員会を3月4日に行い、来年の4月4日に延期することになりました。

同期生の半数の方は無反応でした。80名の出席者が確認できました。終息すれば、同期会を開催します。笑顔で再会できればと思います。

宮坂先生には来年のスケジュールも確認済みです。コロナ禍が終息すれば、同期会を開催します。笑顔で再会できればと思います。

我々の先輩の皆さんも、卒業50周年に同期会を開催して、同期会や母校に幾ばくかの寄付をすることを聞きました。事務局では、寄付金を募る事は難しいと考え、その代わりに同窓生の1割前後しか納入していない同期会費を、獅子の会の会員だけで100名以上に納入してもらう事を考えました。特に、口座自動引き落としての会費納入を呼び掛けたところ、100名弱の口座引き落としが実現し、直接振込の会員を合わせると110名以上になりました。古稀記念に母校同窓会に貢献できる取り組みだつたと自負するところです。ご協力頂いた同期の皆さんありがとうございました。